

Acta_005_Agos_2025

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 hs el 11 de agosto de 2025, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, los Sres. Concejales Washington Mendizabal, Eliana Quintela, Miguel Fajardo, Analía Marrero (suplente) y Carlos Cabrera (suplente).

A continuación se procede a elegir un Presidente ad hoc siendo el mismo el Sr Miguel Fajardo.

En la sala se encontraban los Srs Concejales Suplentes el Sr Victor Fernández, el Sr Roberto Prado y el Sr Eduardo Mendizabal.

En secretaría Verónica Briosi.

Comienza la sesión el Sr Fajardo dando la bienvenida al público presente. Seguidamente se pone en consideración el ACTA_003 y ACTA_004 siendo aprobadas por unanimidad.

Se comunica que el Director del Departamento de Movilidad concurrirá al Municipio miércoles 13 de agosto 9:30hs, mientras que el Director de Turismo se confirma el jueves 14 de agosto a las 09:00hs.

*Form 625/25 El Dorado, solicita colaboración con amplificación para fiesta del Día del Niño.

RESUELVEN: Se accede

*Form 690/25 Agustín Silva, solicita castillo, cama elástica para el Día del niño, manifestando el Sr Cabrera que el valor es de \$ 2500, solicitando el Sr Fajardo el importe por escrito.

RESUELVE: Se accede

*Form 755/25 Moises Caseras, solicita uso de Polideportivo para el Día de Niño.

RESUELVE: Se accede, siempre y cuando no se superponga con otra actividad.

*Form 758/25 Iris Silva, solicita corte de palmera afectada por bicho picudo rojo.

RESUELVEN: Pase al Capataz General a sus efectos. De surgir algún caso similar se aprueba.

*Form 766/25 Club del Niño Jacinto Vera, solicita locomoción valor para el 29 de Agosto.

RESUELVEN: Pendiente

*Expedientes 2025-88-01-12850 y 2025-88-01-12858 Colaboración económica.

RESUELVEN: No hay disponibilidad presupuestal.

Seguidamente se invita a las personas de UVAC acompañada por AMBA, encargados de la donación de cartelería para Nueva Carrara, exponiendo y entregando el proyecto, anexando las dimensiones y estilo de la cartelería de 70 cm x 62 cm; acto seguido presidente de UVAC menciona que se realizó el mapeo solicitado la sesión anterior, enviándolo al Sr Alcalde y Sres Concejales por WhatsApp, manifieta Sr. Fajardo que hay normas Municipales que se deben respetar y al momento de reunirse con el Director de Movilidad hay varios asuntos para

consultarle incluyendo este tema, también manifiesta problemática con el transito pesado de desviarla hacia la ruta 60, continúa presidente de UVAC mencionando también la necesidad de cartelería asociada al mirador y reducción de velocidad, manifiesta el Sr. Fajardo mencionando nuevamente que el tránsito pesado no circularía mas por km 110 ni Nueva Carrara y remarcando lo antes mencionada sobre la cartelería de reducción de velocidad; continúa presidente de UVAC sugiriendo la cartelería de bienvenida al mirador, manifiesta el Sr Fajardo remarcado que lo de la velocidad es una norma municipal que se debe plantear a el Director de Movilidad. La Sra. Eliana Quintela consulta la cantidad de carteles serian, reponiendo la integrante de AMBA la suma de 18 y manifestando que ya cuenta con la cartelería que en el departamento de Rocha ya fueron colocados sin ningún inconveniente, salvo en rutas nacionales que cuenta con otra normativa, manifiesta el Sr. Fajardo mencionando que en la ruta 15 y la 37 tiene cartelería, continúa integrante de AMBA explicando que la ruta 15 tiene los pertenecientes al Ministerio de Transporte.

Seguidamente hace uso de la palabra la Sra. Analía Marrero manifestando que en la cancha de la Estación cercaron el perímetro con maya de sombra apropiándose de parte de la vereda pública, por otra parte expresa que en las calles Enrique Brum e Ituzaingó la vereda se encuentra hundida generando incidentes en los peatones, manifiesta el Sr. Fajardo mencionando que las veredas es un tema de preocupación para incluirlo en el presupuesto.

Continúa con la palabra el Sr Carlos Cabrera solicitando una entrevista con el Directorio de AFE y la Vice Presidente de la República a los efectos de tratar tema vagones y los años que cumple el Palacio Legislativo, por otra parte manifiesta la solicitud de unos vecinos para organizar un beneficio (campeonato de truco) a Sebastian Antunes que esta imposibilitado para trabajar y solicita el comunal del km 110 para el viernes de noche, se comunica que presente nota para poder acceder.

Seguidamente hace uso de la palabra la Sra. Eliana Quintela solicitando que las convocatorias de las vistas de los Directores y eventos sean con mayor anticipación para poder concurrir.

Da lectura nota del liceo recibida en ventanilla el día 30 de julio solicitando uso de la plaza, la Casa de la Cultura,cuerpo inspectivo amplificación, electricidad, sillas,mesas o locomoción para traslado de las mismas desde liceo o utu a la feria, transporte de escolares desde km 110 y Nueva Carrara, grupo musical o de danza para el escenario, a su vez invita a la Casa de la Cultura y CEDEMPA a participar de la feria que se llavarà a cabo el día 3 de septiembre, quedando pendiente para la próxima sesión.

Por otro lado la Sra. Eliana Quintela sugiere que la próxima sesión sea en la localidad del km 110, manifiesta el Sr.Fajardo manifestando que está de acuerdo, sugiriendo hacer una sesión intercalada con la Casa de la Cultura y fuera de ella.

Continúa la Sra. Eliana Quintela manifestando su preocupación por el presupuesto que queda al Municipio y consultando como se paga el déficit, manifiesta el Sr. Fajardo que en conjunto con el Sr Washington Mendizabal habían solicitado en la segunda sesión un informe en cuanto aclara que esa información ya se la habían hecho llegar afirmando dicho déficit que al momento no han tenido respuesta a que se debe, continúa la Sra. Eliana Quintela proponiendo una reunión extraordinaria para tratar el tema de presupuesto y solicita la presencia del funcionario a cargo para poder evacuar las dudas del funcionamiento del mismo, solicita también el presupuesto de invenciones tanto el dinero que viene de la Intendencia como el de la OPP y rubro cero.

Manifiesta también que el 15 de agosto se debe presentar el presupuesto ante la Junta Departamental y el Municipio no ha discutido el presupuesto solicitando una sesión extraordinaria antes del 15 del corriente mes para discutir el mencionado tema. Manifiesta el Sr. Fajardo poniéndose de acuerdo con la Sra. Quintela y remarcando que no se ha discutido ya que el Sr Alcalde no los ha convocado para el tema.

Continúa la Sra. Quintela mencionando la preocupación en el ámbito del tránsito y transporte sugiriendo un plan de trabajo y reunirse el Concejo con jefes del área para intercambio de ideas, luego hacer una convocatoria a la comunidad y finalizar con una reunión con el Director de Movilidad planteando lo antes mencionado, propone reuniones una vez a la semana para la organización.

El Sr. Fajardo menciona que se debe priorizar sacar el tránsito pesado de la ciudad así como impulsar a los vecinos que se formen comisiones de barrio.

El Sr. Carlos Cabrera remarca la necesidad de pintar la calle Camino Charles Darwin desde Nueva Carrara hasta ruta 9 vieja.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Washington Mendizabal solicitando un informe con respecto al servicio de ómnibus de Nueva Carrara. Por otro lado propone en cuanto al alquiler del servicio de los autito de la escuela de tránsito la compra de los mismos ya que a su entender el costo del alquiler es elevado. A continuación invita a un vecino para exponer su inquietud en cuanto a la cancha de tenis del polideportivo, solicitando techar la misma para impedir factores climáticos. Sugiriendo que se incorpore al presupuesto.

El Sr. Fajardo hace uso de la palabra solicitando al público presente alguna propuesta o inquietud.

A continuación vecinos de Nueva Carrara presentan proyecto de documental de la localidad y solicitan al Municipio apoyo de difusión y proyección del mismo. Manifiesta el Sr. Fajardo proponiendo que seria conveniente ensamblar a km 110 en dicho documental. Continúa vecina explicando que el mismo va a hablar de la zona, manifiesta el Sr. Fajardo resaltando que Nueva Carrara proveía a la fábrica de km 110, continúa la vecina mencionando que el documental sera muy extenso y que se tendrá en cuenta a vecinos de la zona y sus historias. Manifiesta el Sr. Fajardo

mencionando el documental de Francisco Piria y remarcando la importancia de agregar a km 110 al documental. La Sra. Eliana Quintela sugiere que sería conveniente declararlo de interés Municipal y Departamental. Resolviendo el Sr Fajardo que se trate en la próxima reunión de Sesión.

Siendo las 20:45 la Sra Eliana Quintela se retira de mesa de sesión ingresando a la misma al Sr. Victor Fernández, reiterando la solicitud de la sesión anterior respecto a turnos de ómnibus proponiendo una reunión con Guscapar para manifestar su inquietud sugiriendo además un recorrido local en el cual incluye una parada por el hospital, (presenta croquis), manifiesta el Sr. Fajardo que pase por Necrópolis, cambiando el recorrido del ómnibus. Continúa Sr. Víctor Fernández sugiriendo que en la terminal de ómnibus los vehículos de línea pasen por detrás de la misma generando una libre circulación.

Siendo las 20:50 hs se levanta la sesión, labrándose la presente de la misma.

~~Secretaría de Actas~~
Verónica Briosi


Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar